

Le Mot du Président

Je vous remercie de votre présence à cette assemblée et journée conviviale de la Compagnie d'arc de Pamiers, avec en prémisses le tir à l'oiseau qui a désigné le Roy et le Roitelet 2015.

Je voudrais aussi remercier tous ceux qui donnent de leur temps, de leur soutien pour le développement de l'association tout au long de l'année.

Merci à Eddy qui donne beaucoup pour que tout fonctionne le mieux possible, à Céline, à Christian, les parents des archers qui sont souvent à nos côtés, qui apportent une grande aide.

Merci à ceux qui font de très bons résultats tout au long de l'année et amènent une bonne notoriété à notre Club.

Je remercie la Ville de Pamiers, la municipalité qui par leur soutien financier mais aussi par la mise à disposition des infrastructures confirme leur volonté de partenariat. La preuve avec le terrain de Las Parets et ses aménagements supplémentaires prévus qui devraient nous apporter de la confiance et de la performance.

Merci au stand de tir de Pamiers qui nous a rendu un grand service pendant plusieurs années en nous hébergeant sur leur terrain des Capellas.

Merci à l'amicale des associations sportives de Pamiers et à la presse qui se fait l'écho de nos résultats.

Enfin, merci à Mathieu et Audrey pour leur disponibilité lors des différentes manifestations auxquels se sont rajoutés Thomas, Joël et Vincent pour les réseaux sociaux.

Bonne journée à tous.